



Stimmen zu Herrn Dahlmann

Bernd Juraschko

Herr Dahlmann verstand es, uns die bibliothekarischen Nachweisinstrumente anschaulich, einprägsam, interessant und ausgewogen darzustellen. Dankbar sind wir ihm besonders für die ruhige, verständnisvolle Art, wie er die

alle Fragen beantwortete und sie in den richtigen Kontext stellte. Dabei überzeugte er uns, dass es nicht nur eine Art der richtigen Nachweisfindung, sondern viele Wege zum treffenden Nachweis führen. Ob elektronische Datenbanken oder traditionelle Bibliographien gerade geeigneter sind, sind für ihn keine Glaubensfragen, vielmehr es hängt

von der herangetragenen Fragestellung ab. So gewissenhaft und sorgfältig Herr Dahlmann auch ist, so hatte er doch immer Verständnis für die vielen Terminverlegungen des Bibliographierunterrichts.

Als „Hüter der Wessenbergbibliothek“ brachte er uns ein Stück Konstanzer Geschichte näher.